Quand viendra la tempête pour lancer la compétition de funboard et kitesurf?

La Hague Le Pôle Nautique de la Hague organise le championnat de France de Funboard et la coupe de France de Kitesurf vague.

Le Pôle Nautique de la Hague (PNH). présidé par Dominique Lanièce est en charge de l'organisation, dans le Nord-Cotentin, du championnat de France de Funboard vague et d'une manche de coupe de France de Kitesurf vague, "Nous avons une fenètre comprise entre le 27 novembre et le 19 décembre pour trouver un créneau qui nous permettra d'organiser ces compétitions. Nous sommes tributaires des coups de vent automnaux qui se font rares depuis le début de saison. Ce qu'il nous faut, c'est un bon coup de tabac, avec vent et vagues, pour que ces disciplines se déroulent de la mellleure des manières et que les compétiteurs donnent le meilleur d'eux-mêmes pour réaliser des figures toujours plus spectaculaires", explique Dominique Lanièce.

Des disciplines différentes

Ces deux disciplines différentes, le funboard ou planche à voile de compétition et le kitesurf, planche tractée par une aile, sont gérées par la Fédération française de Voile, et sont pratiquées par des femmes et des hommes qui rivalisent de glisse et de sauts durant un laps de temps de 15 minutes. Pendant ce quart d'heure, les juges évaluent la pureté de la glisse sur la crête et entre les énormes vagues, ainsi que les sauts aériens où la vitesse est primordiale pour aller toujours plus haut et toujours plus loin.

Trois spots en prévision selon les vents

"Nous avons prévu trois spots, à Siou ville pour les vents de Sud Ouest, à Vauville pour les vents d'Ouest et à Urville-Nacqueville pour les vents plus au Nord. Nous prenons la tendance météo le mardi avant la compétition et nous alertons les compé titeurs dans la foulée, le jeudi. En pré-inscriptions, nous faisons le plein en planche hommes avec une jauge maximale à 32 compétiteurs dont des régionaux", poursuit le président, "Citons Alexandre Grandeuillot et Yann Sorlet, ancien professionnel. tous les deux au PNH. Il y a une dizaine de femmes inscrites, et nous avons 16 kitesurfers. Nous comptons sur une sotxantaine de bénévoles pour œuvrer à la réussite de notre organisation ainsi que nos partenaires publics, tels que le Cotentin, le Département et la Région. Mais aussi des privés qui nous suivent dans cette entreprise. Ces compétitions seront spectaculaires avec des sauts et des rotations aériennes appréciés par le public, qui aura sa place sur la plage où se déroulera la compétition", conclut Dominique Lanièce. Le PNH a déjà organisé une telle manifestation en 2019 sur les plages du Cotentin, largement plébiscitées par l'ensemble des compétiteurs tant que le vent soufflait sur nos côtes sabionneuses.



Et aussi...